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Résumé :

Cette recherche a pour but l’analyse sémiotique du roman ainsi que
l'espace et la créativité en général ; et en particulier le fameux roman  «Oiseaux
dans l'après-midi" pour Merzak Bakattash comme modèle narratif. L’étude pratique
implique l’importance du roman au niveau des  lieux qui dépassent la simplicité
dans les rues, les maisons, les marchés, les cafés, les ports et les forêts et les
terrains de jeux. Sur cette base, la structure a été analysée par la lecture du roman
pour une application et analyse Sémiotiques. Nous avons conclu des phénomènes
spatiaux comme le désir, l’éloignement, la peur, l’intimidation, et à l'espace de
l'hostilité et la haine, le mensonge, et l'espace pour se venger, et les conflits
d'espace, l'espace magique ou mythologique.

Mots clés : espace narratif, créativité, la structure du roman, l’espace limité

Abstract :

This research aims at semiotic analysis of the novel as well as space and
creativity in general, and in particular the famous novel "Birds in the afternoon" to
Merzak Bakattash as narrative model which involves the practical study. The latter
sheds light on the importance of the novel in places beyond the simplicity like the
streets, houses, markets, cafes, harbors and forests and playgrounds. On this basis,
the structure was analyzed by reading the novel for a semiotic application and
analysis. We concluded some of the spatial phenomena such as desire, distance,
fear, intimidation, and the space of hostility and hatred, deceit, and space to
revenge, and conflicts of space, magical or mythological space.

Keywords: narrative space, creativity, novel structure, limited space
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